



El PSOE regional apoyará el 2018 en las instituciones en las que esté

E. A. S.
SALAMANCA

Los representantes institucionales del PSOE de Castilla y León se han comprometido a apoyar la celebración en Salamanca del VIII Centenario de la Fundación de la Universidad, tal y como quedó reflejado en el congreso que esta formación ha celebrado el pasado fin de semana. La delegación salmantina fue la encargada de presentar la propuesta en la que se pide a los representantes institucionales del PSOE que apoyen los proyectos que apruebe la Comisión Interinstitucional creada para planificar este acontecimiento.

Tras los últimos resultados electorales, tanto a nivel autonómico, municipal como general, no hay ningún representante del PSOE en esta Comisión, a pesar de lo cual este partido se ha comprometido a dar su apoyo a las iniciativas que “redunden en un beneficio para que el VIII Centenario tenga un mayor éxito y repercusión internacional, así como para las localidades en las que la Universidad de Salamanca tiene presencia”, indica el PSOE en una nota de prensa. ■